

# Présentation

## Centre Hospitalier de Vienne

Le Centre Hospitalier de Vienne a été construit sur le plateau de la bâtie entre 1935 et 1938, Il se nomme Lucien Hussel. **Joseph Lucien Hussel** était un homme politique et résistant Français qui a été Maire de la commune de Vienne. Il est décédé en 1889.

L'établissement est en direction commune avec les Centres Hospitaliers de Beaurepaire et Condrieu.

C'est un établissement public de santé d'une capacité de **725 lits et places**. L'établissement est organisé en 4 pôles :

- **Chirurgie médico-technique** : 70 lits et places
- **Femme-mère-enfants** : 50 lits et places
- **Médecine - urgences** : 245 lits et places
- **Gérontologie** : 360 lits et places

L'activité d'EHPAD (Etablissement Hébergeant des Personnes Agées Dépendantes) se compose de 254 lits, dont 80 sur Chasse sur Rhône.

Un Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) est rattaché au Centre Hospitalier de Vienne et situé sur le même site.

## Quelques chiffres

 **1424,63 Equivalents Temps Plein (ETP) non médicaux**  
**128,62 ETP médicaux**

 **123 500 126 € de dépenses**

 **1 502 225 € de dépenses de formation**

 **2 540 000 € d'investissements mobiliers et immobiliers**



Photo réalisée le 7 juin 2018 dans le cadre d'un partenariat avec le Photo-club de Vienne

# ans...

 **28 758 passages aux urgences adultes**  
**15 836 passages aux urgences enfants**

**28 435 séjours, 158 110 consultations,**

**1 628 accouchements, 4 584 interventions au bloc opératoire.**

## Le Groupement Hospitalier de Territoire Valrhône santé

Le Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) Valrhône santé a été mis en place par signature d'une convention constitutive le 30 juin 2016. Le GHT se compose des établissements publics de santé de Beaurepaire, Condrieu, Givors, Vienne, Pélussin et Saint Pierre de Bœuf. Il a pour principale mission d'élaborer et de mettre en œuvre une stratégie médicale territoriale.

## Quelques chiffres

Le bassin de population du GHT est de 220 000 habitants. Le GHT offre plus de 1 600 lits et places. Les effectifs sont de près de 170 emplois médicaux et plus de 2 450 emplois non médicaux.

Le budget d'exploitation est de 180 000 000 €.